

POUR PROTÉGER NOS ENFANTS UNISSONS-NOUS



Plusieurs collectifs et associations vous alertent.

L'EVARS

(Education à la Vie Affective, Relationnelle et Sexuelle)

**CE PROGRAMME NE PROTÈGE PAS LES ENFANTS
AU CONTRAIRE IL LES EXPOSE ET LES FRAGILISE.**

**IL ENFREINT LE CODE PÉNAL, LE CODE CIVIL ET
LA CONVENTION DES DROITS DE L'ENFANT.**

De très nombreux signalements d'enfants gravement choqués,
traumatisés par les informations à caractère
sexuel et pornographique nous sont parvenus.

En avez-vous été informés?

NOUS DEMANDONS L'ARRET IMMÉDIAT DE CE PROGRAMME

Pour vous informer : <https://linktr.ee/stopevars>

